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Bäume im Volksgarten 
Mündliche Anfrage in der 29. Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 20.09.2007 - 
TOP 8.1.8 
 
 
 
 
 
 
Herr Hufen ist von Anwohnern auf Bäume im Volksgarten angesprochen worden, deren Stämme 
vollständig mit Efeu bewachsen sind. Er fragt, ob dies so gewollt ist oder ob es vielleicht für die 
Bäume schädlich ist, so eingeengt zu werden. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Stamm-Bewuchs mit Efeu ist für die Bäume vollkommen unschädlich, da der Efeu mit den 
Bäumen wächst und sie deshalb nicht eingeschnürt werden – wie häufig vermutet wird. Der Efeu-
bewuchs stellt hingegen eine Bereicherung für die Vogel- und Kleintierwelt dar, da sie hier ge-
schützte Aufenthaltsräume finden. 
 
 
  
 
 
 
 


